

Sehr geehrte Familien,

in diesem 8. Elternbrief möchte ich Ihnen einige neue Informationen zukommen lassen.

1. Wiederaufnahme der Präsenzsprechstunde unserer Schulpsychologin

Unsere Schulpsychologin Frau Dr. Sander nimmt am 21.09.2022 von 14 bis 15 Uhr ihre wöchentliche Präsenzsprechstunde im Raum 1.25 Uhr wieder auf. Zur Terminabsprache und für Beratungsanfragen ist Frau Dr. Sander telefonisch unter der Nummer 0201-83100-51 sowie unter ihrer dienstlichen E-Mail-Adresse daniela.sander@bistum-essen.de erreichbar.

Gleichzeitig möchte ich auf die verschiedenen Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner in unserem Beratungsangebot hinweisen. Nähere Informationen finden Sie auf unserer Homepage unter dem Link <https://mariengymnasium.net/de/beratung/thema/beratung-am-mgw>.

2. Präsenzsprechstunden unserer neuen Jugendkontaktbeamtin der Polizei Essen

Die für unsere Schule zuständige neue Jugendkontaktbeamtin der Essener Polizei Frau Kriminalhauptkommissarin Stefanie Hornauer wird wie ihr Vorgänger Herr Großhans ebenfalls monatliche Sprechstunden für Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte anbieten. Die genauen Termine finden Sie auf unserer Homepage bzw. im Jahresterminplan. Die Gespräche finden ebenfalls im Raum 1.25 statt.

3. Terminplan für die Elternsprechtage am 18. und 24.10.2022

Am 18.10. (15 - 18 Uhr) und 24.10.2022 (17 - 20 Uhr) finden die Elternsprechtage für das 1. Halbjahr statt. Den Zeitplan für beide Tage können Sie unter dem Link auf der Homepage https://mariengymnasium.net/images/uploads/pdf/Zeitplan_f%C3%BCr_den_Elternsprechtage_22_23.pdf downloaden und über Ihre Kinder Termine mit den einzelnen Lehrkräften vereinbaren.

4. Präsenzzeiten in den kommenden Herbstferien

In den kommenden Herbstferien bin ich vom 04. - 07.10.2022 in der Zeit von 9 bis 12 Uhr in der Schule erreichbar. Das Sekretariat ist in der 2. Woche von 9 bis 12 Uhr geöffnet. Während dieses Ferienabschnittes bin ich ausschließlich per E-Mail erreichbar.

Ich wünsche Ihnen bereits jetzt erholsame und schöne Ferientage und eine gesunde Rückkehr.

Herzliche Grüße

Christiane Schmidt